
- Concernant les effectifs mobilisés (présentiel et télétravail)

Dans les points quotidiens, nous constations que le nombre d'agents en télétravail augmentait. Ce 
qui est une bonne chose, puisque nous revendiquons le moins de présence possible dans les 
services. Dans le point d'hier (9 avril) le nombre de "télétravailleurs" est en légère baisse pour la 
première fois depuis le début du confinement. Pouvez-vous nous en donner la raison     ?

-  Concernant  le  PCA :  Nous  insistons  sur  la  demande  d'avoir  connaissance  des  effectifs  par
structures et métier (comme dans maintenant plusieurs départements) pour savoir combien d'agents
travaillent  réellement  sur  les missions  de PCA en précisant  les  télétravailleurs  et  les agents en
présentiel.

- Campagne IR : concernant la présence d'agents dans les MFS : Sur ce point le DG a été très
clair lors de la conférence téléphonée d'hier : pas de réception du public y compris en dehors des
CFP (donc pas dans les MFS, pas dans les collectivités). La demande en cours auprès des agents
n'a donc pas lieu d'être maintenue. Merci de faire un message aux chefs de services à ce sujet.

- Concernant la restauration : Nous espérons que la note locale arrive rapidement. Le DG ayant
précisé que :

• pour la période débutant le 16 mars et jusqu’à une date butoir suffisamment lointaine pour
permettre  la  diffusion  de  l’information  (effet  rétroactif),  le  remboursement  se  fera  sous
couvert d’une déclaration sur l’honneur, 

• pour la période contemporaine, sur production d’un justificatif.

- Concernant le nettoyage : il apparaît que tous les sites ne bénéficient pas encore d'un ménage et
d'une désinfection quotidienne. Pour exemple, sur le site de Saint-Marcellin, un ménage à priori
« classique » n'est effectué que 2 ou 3 fois par semaine et aucun traitement désinfectant anti covid
19 n'a lieu. Nous demandons donc à nouveau que la direction fasse le rappel nécessaire auprès des
prestataires afin que tous les sites du département bénéficient du même protocole de nettoyage.

Pour finir, et dans l'attente d'informations précises sur l'organisation de la campagne en Isère nous
rappelons ici que pour Solidaires Finances Publiques il est impératif :

- d'éviter à tout prix l’augmentation du présentiel, qui renforcerait de fait les risques de 
contamination au bureau et dans les transports.
- que le matériel de protection soit en nombre suffisant sur les sites (gel, masques, gants, nettoyage, 
etc), ce qui est loin d’être le cas pour l’instant
- qu'aucune pression (ou menace) ne soit exercée sur les collègues (présentiel, télétravail, ou en AA)


